



Las obras de acondicionamiento del Tos Pelat finalizarán a finales de año

Día: 07.08.2009 Hora: 13:41

Las obras de acondicionamiento del Tos Pelat finalizarán a finales de año

El yacimiento se encuentra en su fase arqueológica y pronto estará abierto al público



El proceso de excavación del Tos Pelat de Moncada, que en estos momentos se encuentra sul ecuador, marcha según lo previsto y sin ningún tipo de incidentes. Las obras culminarán a mediados de diciembre, ya que se dio un plazo máximo de cinco meses para todo el proceso arqueológico. A partir de esta fecha podrá ser visitado por todos aquellos que quieran ver una auténtica zona de casas íberas que datan de los siglos VI y V a.C. . En el Tos Pelat se pueden apreciar zonas como habitaciones de trabajo, dormitorios, un almacén, las entradas a las casas e incluso una calle.

En estos momentos el yacimiento se encuentra en la fase arqueológica dirigida por Consuelo Mata, M^a José Ortega y el arqueólogo municipal Josep Borruei. Posteriormente se pasará a la fase arquitectónica, que estará dirigida pos Tirso Ávila, el también director de obra de la intervención que se está llevando a cabo en la plaza madre Francisca, justo al lado del Ayuntamiento de Moncada. Para finalizar, se llevará a cabo la musealización de la zona, con tal de que pueda ser accesible y visitado por todos aquellos que lo deseen.

El ayuntamiento de Moncada ha sido quien ha decidido llevar este proceso a cabo, ya que se trata de uno de los yacimientos más grandes e importantes de la provincia de Valencia. El alcalde de Moncada Juan José Medina, afirma que "el Tos Pelat es una joya desde el punto de vista arqueológico, puesto que es el único en toda la comarca. Además, es un nexo muy importante de unión entre las localidades de Bétera y Moncada, pueblos vecinos y amigos, que comparten el término del Tos Pelat". Medina asegura que el yacimiento beneficiará al turismo de ambas localidades, y destaca el valor educativo del yacimiento, que se verá reforzado con todos los paneles explicativos que lo acompañarán.

La financiación del proyecto se ha realizado gracias al plan E, y ha contado con un presupuesto de 70.000 euros.